

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

Аннотация магистерской диссертации

**Торгово-экономическое сотрудничество стран ЕАЭС и КНР: научное
обоснование и перспективы развития**

Чжан Явэнь

Научный руководитель:
кандидат экономических наук, доцент Стефанович Инесса Владимировна

Минск, 2022

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ИНТЕГРАЦИОННЫЕ ОБЪЕДИНЕНИЯ, ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, ЕАЭС, КИТАЙ, ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

Цель работы: на основе научного обоснования торгово-экономического сотрудничества между КНР и ЕАЭС выявить перспективы его развития.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи:**

- рассмотреть теоретические аспекты торгово-экономического сотрудничества между странами;
- рассмотреть этапы и провести анализ развития торгово-экономического сотрудничества между ЕАЭС и КНР;
- определить перспективы развития торгово-экономического сотрудничества между ЕАЭС и КНР.

Объект исследования – сфера торгово-экономического сотрудничества между странами.

Предмет исследования – особенности, проблемы и перспективы торгово-экономического сотрудничества между КНР и ЕАЭС.

Формулировка полученных результатов и их новизна заключаются в обобщении теоретико-методологических основ и практических аспектов становления и перспектив развития торгово-экономического сотрудничества ЕАЭС и КНР, разработке концептуальных основ углубления экономического сотрудничества между странами-участницами ЕАЭС с учетом сфер их текущего сотрудничества и необходимости повышения их экспортного потенциала.

Структура и объем диссертации.

Магистерская диссертация состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 61 наименование. Работа изложена на 75 страницах; объем, занимаемый 1 таблицей, 8 рисунками и списком использованных источников составляет 5 страниц.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

List of keywords: INTERNATIONAL RELATIONS, INTEGRATION ASSOCIATIONS, FOREIGN TRADE, EAEU, CHINA, TRADE AND ECONOMIC COOPERATION

Purpose of the work: based on the scientific justification of trade and economic cooperation between the PRC and the EAEU, to identify the prospects for its development.

To achieve this goal, it is necessary to solve the following **tasks**:

- to consider theoretical aspects of trade and economic cooperation between the countries;
- consider the stages and analyze the development of trade and economic cooperation between the EAEU and the PRC;
- to determine the prospects for the development of trade and economic cooperation between the EAEU and the PRC.

The object of research is the sphere of trade and economic cooperation between countries.

The subject of the study is the features, problems and prospects of trade and economic cooperation between China and the EAEU.

The formulation of the results obtained and their novelty lie in the generalization of the theoretical and methodological foundations and practical aspects of the formation and prospects for the development of trade and economic cooperation between the EAEU and the PRC, the development of conceptual foundations for deepening economic cooperation between the EAEU member countries, taking into account the areas of their current cooperation and the need to increase their export potential.

The structure and scope of the dissertation.

The master's thesis consists of an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a bibliographic list that includes 61 titles. The work is presented on 75 pages; the volume occupied by 1 tables, 8 figures and a list of references is 5 pages.